

30

Roderick van Schrieven
Ambassador

Universal Periodic Review 16 – Russian Federation

Intervention des Pays-Bas

Monsieur le Président,

Je tiens à évoquer deux questions dont il faut s'occuper d'urgence. Il s'agit en premier lieu des lesbiennes, gays, bisexuels et transgenres et nouvelles lois pouvant limiter l'exercice du droit d'expression et de réunion. Les Pays-Bas recommandent par conséquent: d'abroger tel législation régional qui tolère la discrimination fondée sur l'orientation sexuelle et de prendre des mesures concrètes pour empêcher le recours arbitraire aux réglementations existantes à des fins discriminatoires contre les droits des personnes LGBT.

Il s'agit en second lieu de la protection des défenseurs des droits de l'homme, des ONG et des journalistes, afin qu'ils puissent exercer leur travail sans subir de harcèlement ou toute autre pression. Les Pays-Bas recommandent à la Fédération de Russie d'enquêter sur tous les cas d'agression ou de menaces contre les défenseurs des droits de l'homme, des journalistes et des militants de la société civile.

Les Pays-Bas remercient le gouvernement de la Fédération de Russie pour son rapport et les explications fournies aujourd'hui.

Merci, Monsieur le Président.